Ambulances Pierre & Ambulances Bertrand TRANSPORTS SANITAIRES

Une équipe de professionnels aux petits soins

Après des études de pépiniériste, Aurélien Aubert entame en 2010 une reconversion professionnelle au sein des Ambulances Pierre à Lunéville, que son père dirige depuis 1988. «À l'époque, il s'agissait d'une petite société familiale de huit à dix salariés. Comme j'aime le contact humain et que je fonctionne à l'empathie, j'ai vite été séduit par la possibilité de me rendre utile au quotidien», souligne l'entrepreneur de 40 ans, père de deux jeunes enfants. Depuis sept ans, Aurélien Aubert enseigne son métier et partage son expérience

dans toutes les écoles d'ambulanciers du Grand Est. Président délégué de l'association des transports sanitaires d'urgence (ATSU), qui gère l'UPH (Urgence pré hospitalière) dans le département, il siège par ailleurs à différentes commissions dont celle des pénalités à l'assurance maladie. Il est également responsable du service des ambulances dans le Sud du département auprès de l'ARS (Agence régionale de santé). Il vient de céder la présidence du Lions club de Lunéville Château des lumières.



Aurélien Aubert achète les Ambulances Pierre et plusieurs licences de taxis dans les villes alentours en 2017, année du départ en retraite de son père. La même année, alors qu'il dirigeait déjà les Ambulances des Ducs de Bayon, il acquiert Blâmont Ambulances. Associé chez Stan Ambulances à Nancy, il a fusionné le 1er octobre, avec meurthe-et-mosellan.

les bureaux de Baccarat et de Raonl'Étape des Ambulances Bertrand. Les 80 employés - qu'il s'attache à recruter localement -, épaulés par 4 étudiants ambulanciers en alternance, assurent 200 à 250 prises en charge par jour sur tout le Sud du département





Compétent et à l'écoute, le personnel effectue des transports médicalisés assis, semi-assis ou allongés. Les Ambulances Pierre et les Ambulances Bertrand disposent d'une large flotte de véhicules : ambulances sanitaires adaptées aux personnes à mobilité réduite, taxis, véhicules de transport public de voyageurs, transports de sang, d'organe et de médicaments, sans oublier une ambulance équipée d'un système de désinfection automatique en continu.



Nous assurons des transports de Blâmont à Bayon, en passant par Lunéville, Baccarat et Raon-l'Étape.





Ambulances Pierre - 03 83 73 48 66 disponibles 24 h/24, 7 j/7 Ambulances Bertrand - 03 29 51 00 00 disponibles 24 h/24, 7 j/7